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Iglesia Cristiana El Gran Yo Soy de Los Castillo, condecoró al

síndico, Juan Martínez, por su grandes aportes a esa entidad

religiosa.

Reconocimiento al Ing. Juan Martinez Reconocimiento al Ing. Juan Martinez 



Reconocimiento al Ing.

Juan Martinez 

El centro educativo María Altagracia Jiménez ha reconocido a Nuestra

institución, al reconocer a nuestro director, el ING. Juan Martínez por

sus aportes a la educación en este Distrito Municipal de Canabacoa.

Felicidades, señor Síndico.



La Junta Municipal de Canabacoa y el ing. Juan Martinez están

realizaron  una jornada de reparación de lámparas

La Junta Municipal de Canabacoa y el ing. Juan Martinez están

realizando  una jornada de reparación de lámparas en todo el distrito,

en esta ocasión  por la comunidad de Sabaneta Norte.



Limpieza de solar en Los Acosta para organizar trabajos de

canalización de agua con el apoyo del empresariado local.



Autoridades del municipio de Puñal y todos los organismos de prevención unen

esfuerzos en esta jornada en el que el (CPMR) comité de prevención mitigación y

respuesta busca reducir los embates del huracán Franklin.



Avances del  Puente Cajón 



 Presupuesto Participativo
Municipal, 

Seguimos cumpliendo en el (PPM) Presupuesto Participativo

Municipal, Urbanización Hispanoamericana.



Funeraria Colorado 

Con fondos del Gobierno Central, dirigido por el

#Presidente #LuisAbinader, a través de la Liga Municipal y

el Ayuntamiento Canabacoa, el contratista Alexander Batista

recibió un anticipo de ochocientos setenta y dos mil dos

ciento noventaicuatro pesos con cuarenta seis centavos, ($

872,294.46) para la continuación de los trabajos de la

Funeraria Municipal de Colorado. 

La entrega del cheque la hizo el Ing. Juan Martínez, síndico

de este Distrito Municipal, en un acto que se realizó el

miércoles 9 del presente mes, en el lugar donde se

construye la obra. 

En el acto se recordó a la regidora y comunitaria Eligia

Correa, se agradeció al Alcalde Enrique Romero por ser uno

de los gestores de la obra, así como al diputado Luis René

Fernández. 


